

## 2022年度 入所式

12日(火)、2022年度【入所式】が各ホームで行われました。入所式に向けて、春休みからプレゼント・歌などの準備を進めてきた両ホームのメンバーたち。当日は、西…13名 大元…30名合計43名の新1年生を迎えることができました!

入所式に参加して下さった保護者の皆さま、ありがとうございました。

これからもどうぞよろしくお願い致します。

### 入所式

#### 【西ホーム編】

12日(火)の出来事。この日も『リハーサル』を行っていた西メンバー。『いよいよ始まる〜! ちよつと緊張する〜!』と4年生メンバー。

遊び紹介のメンバーは『かま板はもつと技のパターンを増やそうや!』『スタッキングは焦らなくても、丁寧にやればいいよ』と中野指導員からのアドバイスもあり、本番ギリギリまで練習をする姿が…。

高学年女子メンバーは『おめでと〜うございませ〜!』と登所してきた1年生や保護者の方々に声をかける姿がありました。全員が集まり準備完了!

今回、司会をしてくれたのは、4年生の伊原ともひと君・平田ゆうま君の2人。はじめの言葉を担当した4年生の上田ののはちゃん・三宅ゆめちゃんから『これから入所式を始めます!』のあいさつで『入所式』がスタート!

『1年生紹介』では廣田指導員に名前を呼ばれると『ハイッ!』と全員元気よく返事ができていた1年生。

西メンバーから1年生へプレゼントを渡し、遊び紹介では『かま板』『人生訓カルタ』『ドッジボール』『スタッキング』が見事大成功!歌も練習通り完璧に歌うことができました。

1年生のみんな! これから楽しんでいこうね!

### 入所式

#### 【大元ホーム編】

12日(火)の出来事。『入所式』は新4年生メンバーにとっては『リーダー』として初めての活躍の場…! この日に向け、何度も話し合いや練習に取り組んできました。

当日の受付では、谷本まいちゃん(6年)・5年生の西山はなちゃん・額田えりこちゃん・重安まなちゃんの4人が作成してくれた『プログラム』を新1年生に渡すことに…!

そして、4年生の河野さきちゃん・上田みずきちゃん・中尾こはるちゃん・多田いつきちゃん・重田ひなちゃんの『これから入所式を始めます!』の司会で『入所式』がスタート!

『1年生紹介』では、富田・光井指導員に名前を呼ばれると『ハイッ!』と大きな声で返事をしてくれた1年生メンバー!

春休みから準備を進めてきたプレゼント・歌・遊び紹介も見事に成功!

『リーダー』・6年生からの言葉『では、山吹ゆうま君(4年)・6年生の石原はると君・山崎みなと君の3人が大元ホームの『代表』としてビシッと決めてくれ!無事に入所式を終えることができました!』と声をかけて下さった保護者のみなさま、本当にありがとうございました!

これから1年間…どのようなドラマを大元メンバーは見せてくれるのか…。乞うご期待です!

## 入所式の様子【西】



## 入所式の様子【大元】



1年生のみんなへ！

入所おめでとう！これから1年間…色々なことがあると思うけど…

みんなで力を合わせて乗り越えていこう！

楽しみながら…頑張りようネ！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●現在、各ホームでのマスクの落とし物が増えています。衛生面を考慮して不織布(使い捨て)のマスクは、その日のうちに処分させていただきます。(記名がある場合は保管後、返却いたします。)手作り・布製のマスクには、必ず名前の記入をお願いいたします。無記名のマスクについては、1週間を目安にこちらでも処分させていただきますので、よろしくお願いいたします。